

## Kreismeisterschaften lange Strecke in Haren

Kurz vor Jahresende fanden im Hallenbad Haren die Kreismeisterschaften der langen Strecke statt. Gestartet werden konnte über 400m, 800m und 1500m Freistil, sowie 400m Lagen.

In der Jahrgangswertung konnte Dennis Grönniger (1999) bei 4 Starts viermal den 1. Platz belegen dieses jeweils mit persönlicher Bestzeit. Dreimal in ihrem Jahrgang erfolgreich waren Felix Berling (2002) mit drei neuen Bestzeiten, Tabea Berling (2000) mit 2 Bestzeiten und Victoria Buß (1999). Zweimal schnellste ihres Jahrgangs waren Sophie Buß (1997) mit einer Bestzeit, sowie Alex Menke (1997) mit drei Bestzeiten, sowie einen 2. Platz. Jeweils einmal Platz 1 belegten Sofie Schröder (1997), Sandra Grönniger (1996) und Justus Volmer (2002). Justus belegte zudem einmal den 2. und einmal den 3. Platz mit 3 neuen Bestzeiten.

Zweimal auf dem 2. Platz landeten Jonas Andrzejewski (2000) mit 2 neuen Bestzeiten und Hannah Grönniger (2000). Einmal auf dem 2. Platz landeten Rebekka Conen (2002) mit einer Bestzeit und einem 3. Platz, Jens Grönniger (2002) mit 2 Bestzeiten und einem 4. Platz, Alina Menke (2001) mit 2 Bestzeiten und zwei 4. Plätzen, Miriam Menke (1999) mit 3 Bestzeiten, zwei 3. Plätzen und einem 4. Platz. Henrike Volmer schwamm über 400m Freistil mit persönlicher Bestzeit auf den 5. Platz.

In der offenen Klasse überzeugten:

Dennis Grönniger:

1. Platz 400m Lagen und 1500m Freistil, 2. Platz 800m Freistil und 400m Freistil

Sophie Buß:

1. Platz 400m Lagen und 1500m Freistil

Alex Menke:

1. Platz 400m Freistil, 3. Platz 1500m Freistil

Victoria Buß:

2. Platz 400m Freistil, 2. Platz 800m Freistil, 2. Platz 400m Lagen

Sandra Grönniger:

2. Platz 1500m Freistil

Insgesamt konnten ohne spezielle Vorbereitung bei 42 Starts 28 neue Bestzeiten erzielt werden. Als Trainer war einen Tag Ann-Christin Dreyer vor Ort, sowie Matthias Menke und Mechthild Conen.